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                                       ２０２４年０５月２４日 

会員の皆様へ 

町田 市立真光 寺中学校 

    保 護 者 と 教 職 員 の 会 

 会  ⾧     松 井    友 恵 

3 年 学 年 委 員 

 

第 1 回   全学年委員会だより 

 
5 月 14 日(火)、図書室にて第１回全学年委員会が開催されましたのでご報告いたします。 

   

1 PTA 会⾧あいさつ 

皆様、こんにちは。本年度の PTA 会⾧を務めさせていただきます 2 年の松井と申します。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

至らない点も多々あると思いますが、皆様のお力、先生方のお力をお借りしながら一年間活動して行 

きたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２ 校⾧先生あいさつ 

 こんにちは。 

 昨日より本校の教育活動にご理解とご協力いただきまして、本当にありがとうございます。 

 また、保護者と教職員の会の委員を引き受けてくださいまして、ありがとうございます。 

役員の皆様とともに真光寺中学校のために力を貸していただければと思っておりますので、どうぞ 1 年間   

お願いいたします。 

令和 6 年、１ヶ月経ってしまいましたが、令和６年度は新入生が６８名入学しました。 

全校生２２７名、７学級でスタートしています。 町田市内の公立の中学校は２０校ありますが、一番

小さい学校がゆくのき学園武蔵岡中学校で、その次に小さい学校になりました。 

いろいろな情報が流れていて、鶴川第４小学校は来年度でとりあえずあの校舎を使うのが終わりになっ     

て、４小の子どもたちはみんな３小に行くことになりますが、真光寺中学校は今年を入れて１１年間まだ

ありますのでよろしくお願いいたします。 

新型コロナウイルスが昨年度のちょうど今頃、５月８日に５類になってから、真光寺中学校の学校全体

の教育活動もコロナ前とほとんど同じ行動ができております。真光寺中学校の良さを守りつつ、さらなる飛

躍を目指していきたいと思っています。今年度も生徒ファーストに立って、個別最適化を目標に教育に取

り組んでまいります。本校の生徒は様々な活動に積極的に取り組んでいます。さらなる向上に、よく言わ

れるのですが、真中の良さはアットホームですねって言われるので、それを大切にしながらいろいろな活動に

取り組んでくれればなと願っております。保護者の皆様と学校が一緒になってチーム真中として子供たちを

育てていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。 
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３ 役員会・各委員会報告および自己紹介 

【本部役員会】 

自己紹介のみ。 

【学年委員会】 

自己紹介のみ。 

【校外生活委員会】 

自己紹介のみ。 

【第三地区委員会】 

自己紹介のみ。 

【広報・文化委員会】 

自己紹介。 

広報はもう活動が始まっておりまして、活動報告させていただきます。広報では１学期中に「広報誌みどり」

を発行できるように準備中です。 

文化活動についてですが、過去には保護者向けの高校見学やバスツアーなどを行っていたようですが、ここ

数年はコロナ禍のため実施されていませんでした。その間、文化活動費は国際交流などに充てたりと子ども

たちの活動のために使用してきたそうです。そこで、学校、本部の方々と相談させていただき、文化活動を

なくし、その分の予算を子どもたちに還元できる形で使用したいと思っております。皆様もその案でご賛同い

ただけますでしょうか。ご賛同いただける方は拍手をお願いいたします。  ・・・・（拍手） 

ありがとうございます。賛成多数ということで、こちらの案で進めてまいります。 

よろしくお願いいたします。 

【本部役員選出委員会】 

自己紹介のみ。 

 

４ 議事 

1) 本部より 

≪校内副≫ 

お願いと注意事項をお知らせします。お手元の資料に沿ってお話しをさせていただきます。 

① 来校時の注意については各自よくお読みください。 

② PTA 室利用について 

鍵は職員室の副校⾧先生の机の前にあります。委員会や PTA 室、多目的室を使用する時は、校

内副会⾧山川にメールまたは LINE で確認を取ってください。他の委員会と重なっている時など調整さ

せていただきます。 

作業で出たゴミ以外は各自お持ち帰りください。特に食べ物のゴミは捨てないでください。 

パソコンやコピー機を使用した後は、カバーの布をかけ、コンセントを抜いてください。 

③ 連絡網については作成しておりません。 

④ 各委員会より係への連絡について 

⑤ 個人情報の取り扱いについて 
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⑥ 「全学年委員会だより」 について 

これらは各自よくお読みください。 

⑦ 配布するプリントについて 

記載事項が多いのですが、各自よく読んでいただいて確認をお願いします。配布するプリントは、会⾧や副

校⾧先生の承認が必要です。承認には日数をいただきますので余裕を持ってご連絡をお願いします。印

刷をする前に必ず会⾧への確認をお願いします。よろしくお願いいたします。以上です。 

２）PTA 会費徴収について 

≪会計≫ 

来週５月２１日に行う PTA 会費、徴収は先生方にご協力いただき、本部６人で対応することにしまし

た。また、各委員会の会計の方、この後、終わった後に１年間の活動費をお渡ししますので、帰らずに残っ

ていただきますようお願いします。 

３）その他 

今後の日程について（予定） 

第 2 回全学年委員会 １０月１０日（木） 

第３回全学年委員会   ３月  ６日（木） 

※上記の日程は予定ですので、変更になることがあります。 

４）質問 

Q.今後の日程変更が分かる最短はどれくらいですか。 

A.≪会⾧≫ 最短の目安についてお知らせはできないのですが、基本的にこちらの日程については、副校⾧

先生と学校の予定とすり合わせて調整しておりますので、基本的にはここから変更するということはないと思

いますが、もしその可能性が出た場合には、可能性の場合でも皆様に早めにお知らせするようにいたします

ので、よろしくお願いいたします。 

 

Q.学年懇談会、懇親会につきまして、去年の実施が１年生と２年生はなかったと書かれていたのですが、

それは全体的にそういった形で進めてほしいということなのでしょうか。 

A.≪副校⾧先生≫ 学年懇談会についてですけれども、特にやってくださいとかやらねばならぬっていうもので

はないので、学年と保護者の方と相談した上でいいよねっていうことでやってないっていうことです。 

 

５ 学校より 

本日はどうもありがとうございます。保護者の皆様には、本校の教育活動並びに PTA 活動に多大なるご

理解とご協力いただきありがとうございます。 

PTA 活動の新しいメンバーとなりまして、不安な気持ちの方もいらっしゃるかなと思います。PTA 活動が負

担ではなくて、楽しんで活動ができるような場であってほしいなと思っています。 

また、新しいメンバーの方も好きなことや得意なことを生かして、PTA にフィードバックできるととてもいいかなと

思いますので、ぜひよろしくお願いいたします。 

また、生徒たちが安心、安全に学校生活を送ることができるのがやはり大事なことかなと思います。家庭や

地域の皆様と連携して取り組んでいきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。また、私も PTA
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活動を皆様と一緒に楽しんでいけたらなと思いますので、どうぞ今後ともよろしくお願いいたします。ありがとう

ございます。 

 

次回の第 2 回全学年委員会は、2024 年 10 月 10 日（木）午後 2 時から 2 階図書室にて行いま

す。担当学年は 2 年生です。 


